

Liebe Eltern,

der Beginn des neuen Schuljahres steht vor der Tür und ich hoffe, die Kinder freuen sich auch bereits darauf, dass es am kommenden Dienstag, 14.09. um 8.00 Uhr wieder los geht.

Wir alle hoffen natürlich auf ein möglichst wenig pandemiebelastetes Schuljahr und auf möglichst viel vollen Präsenzunterricht.

Für einen guten Start möchte ich Sie an die Bitte des Kultusministeriums von Ende Juli erinnern: Bitte lassen Sie Ihre Kinder in dieser letzten Ferienwoche an einer der üblichen Stellen auf das Corona-Virus testen. Auf diese Weise sind die Kinder auch vor der Selbsttestung am ersten Schultag besser geschützt. Gerne können die Kinder den schriftlichen Nachweis des Testergebnisses am ersten Schultag mit in die Schule bringen. Das Gesundheitsamt Würzburg hat zu diesem Zweck die Testkapazitäten in Würzburg in dieser Woche erhöht. Bitte beachten Sie auch das angehängte Schreiben des Gesundheitsamts.

Die Selbsttests in der Schule werden weiter fortgeführt. Wann die angekündigten "Lollitests" vorliegen, ist noch nicht klar. Zu diesen für die Kinder einfacher durchzuführenden und im Testergebnis sichereren sogenannten Pooltests schicken wir Ihnen dann auch noch weitere Informationen zu. Bis zum Eintreffen der Lollitests werden die Kinder in der Grundschule drei Selbsttests pro Woche durchführen, bei den Lollitests genügen laut Kultusministerium dann wieder zwei Tests pro Woche.

Zudem informiere ich Sie darüber, dass die Kinder zunächst bis 1. Oktober wieder Masken im Schulgebäude und am Platz im Klassenzimmer tragen müssen. Dies soll den besonderen Risiken zum Schuljahresbeginn (z.B. durch Reiserückkehrer) Rechnung tragen. Geben Sie Ihrem Kind bitte passende medizinische Masken oder Stoffmasken mit. Denken Sie bitte auch an Ersatzmasken.

Wir freuen uns alle sehr auf ein Wiedersehen mit unseren Schulkindern nächste Woche.

Bis dahin noch schöne letzte Ferientage!

Gabriele Brohm-Schlosser, Rektorin